
智行理财网
马云购买200亿比特币是假消息现在怎样（比特币是不是骗局揭秘）

从目前网络传达的状况剖析来看，马云并没有购置200万比特币，这很可以是币圈
庄家们的一场炒作和看好比特币者的一场臆想和狂欢而已。不过我手上有200个N
MC币倒是真的。

云怎样看雷达币

马云看待雷达币的见地是不清楚的，马云以为人生来本没有钱，父母的钱是父母的
，他人的钱是他人的，没有一团体的钱是属于你自己的，自己想要赔本，必需求靠
自己勤劳，自主守业、自主进修。说了这么多我们还不清楚终究什么才是雷达币呢
，这种雷达币大约就像我们运用的那种钱币、游戏币差不多类的吧！只是这种雷达
币是一种虚拟的货币，雷达的意义就是那种随时随地都在提高，换句话说，这种货
币具有于全世界中。

雷达币是一种虚拟的货币，由于他只具有于互联网之中，它是一个基础的结算货币
，而这个货币并不具有于我们的实际生活中，我们是看不见摸不着的。有一条我们
肯定要谨记，虚拟货币与虚拟币并不是一种东西，它们是两种货币，往常市面上很
多用虚拟货币的称号推行虚拟币，由于人们分不清楚什么是虚拟币，什么是虚拟货
币，因此有很多人都遭到了受骗受骗，这在肯定水平上维护了虚拟货币的称号。

货币的发行只是为了我们更好地生活，前期的时分，我们没有计量单位，我么经常
用等量的东西去换取我们自己需求的东西，那里没有钱币，只能用碎石来计算，到
了事前我们可以用碎银子、金子来交流，但是我们随时带着这些银子真实是便利利
，假定出现霍乱，这么大一座金石、银石，我们无法将它移走，也舍不得将他们留
在这里，真是进退维谷，所以说货币的展开主要是为了人们便利，到了事前不在实
施这种操作。

古时分，人们不懂得货币的运用方法，他们只是把吃换穿的，然后把穿的换成用的
，这样以来，它们用自己多余的东西去换其他人多余的东西，那时分他们一切的东
西都是等价的，由于他们没有一致的度量。马云曾经说过他对比特币并不了解，而
且关于比特币更是没有什么兴味，但是这句话我是不置信的。

由于作为首富的马云来说，他说他对金钱并不感兴味，这句话真是惊讶了一切人，
置信每一位冤家都借马云的花呗，全国人们都欠马云的钱，确实一个对钱不感兴味
的人，这次马云又说他对比特币不感兴味，但是听说马云一直在关心比特币的价值
，研讨它终究能为社会带来哪些价值。

并且自己的公司阿里巴巴一直在研讨比特币的技术，而且很看好它的出路。比特币
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大约可以在下一个时期加快我们时期的提高，相信比特币在未来具有肯定的份额，
我很等候比特币可以为我们的社会带来庞大的价值，你们呢？

现在稀里懵懂买了20000枚比特币的人，现状如何？

我觉得这种状况之下还是十分让人感到猎奇的，也就是现在的比特币，其实它的价
钱曾经十分高了，在这种高的价钱之下，能够很多人都觉得他假定要是中止投资的
话，能够会赚一大笔钱，所以很多人对这个东西都非常的神往，也都非常的猎奇，
终究它可以发生什么样的价值？

但是假定精细来看的话，能够每个中央的价钱都是不一样的，由于比特币这个东西
终究是一种比拟虚拟的东西，是一种虚拟货币，所以说这种虚拟货币有能够就会发
生其他的价值，就比如这些东西，假设要是再过火的被使用的话，就有能够会被出
现升值的情况，所以依照现在这种情况来看的话，可能要比我们想象的要冷静很多
，由于现在有很多人都是经过比特币来赚取收益的，所以就使得他们的情况比我们
要想象的要好一些。

而且这种虚拟货币可能我们对它的价值规律并不是太了解，假设要是理解的非常有
限的话，可能最后的影响也就非常有限，所以我觉得这种影响就是一个比拟让人感
到猎奇的一方面，假设要是这种影响难以抵消的话，可能最后发生的实际的价值也
非常无限，这也是为什么有些企业能够经过这种方式获取收益，所以我觉得出现了
现在这种情况，可能从久远来看也是一个比较让人感到猎奇的中央。

假设要是这团体的比特币投资获取了高额的收益的话，那我觉得在未来可能他们的
这种收益依然会继续下去，而且在大少数情况之下，可能我觉得他们的这些做法应
当会取得很多人的认可。至少是有些人在其中获取了收益以后，可能他们实践的效
果也会取得一个展现。

所以我觉得这种事情是一个比较猎奇的事情，而且在大少数情况之下，可能他们给
予的一个实践的情况，就像我们所剖析的那样，从总体来说，是一个比较让人感到
客观的剖析，但是从实际来看，可能他的情况要比我们想象的多很多。

所以我觉得出现了这种情况要给我们中止实际的探求，要中止很多其他的沟通，所
以我觉得这团体的情况可能要比我们设想的好很多，由于他们停止比特币投资的话
，可能曾经获取了比较高额的收益，而且这种收益如果一直继续下去的话，就有可
能发生比较多的收益空间，而且这种空间一直会继续下去。上述文章内容就是上述
文章内容就是我对这个效果的回答，希冀我的回答能够对自己有所辅佐，喜欢的冤
家能够在相关评论区点赞关心，我将会和自己自动互动，自动议论。
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不是骗局，合法。1. 比特币（简称BTC）听起来很难了解，但实际上，比特币的定
位已经很好理解了。比特币是一种数字货币，总量为 2100 万。与互联网一样，它
具有去中心化、全球化、匿名化等特性。将比特币转移到地球的另一端就像发送电
子邮件一样冗杂、低利息且不受限制。比特币因此被用于跨境贸易、支付、汇款等
范围。 

2. 是合法的。 鉴于比特币在市场上的抢先位置以及融入全球守业生态系统，很少有
国度公布比特币为合法，因为它会影响一切加密货币，特地是比特币。但是，这并
不意味着比特币是“法定货币”。迄今为止，比特币仅在日本被授予比特币的称号
。固然比特币的特性是某种东西而不是法定货币，但这并不意味着它不能用于支付
，而是由于缺少中心化的信誉背书，它作为支付的用途是完整没有坚定的。

3. 不同的司法管辖区正在思索采取什么措施，方法也不同：一些较小的国度，如津
巴布韦，只是做了一些慎重的声明，这会让人怀疑比特币的合法性。欧盟委员会等
较大的机构见地到对话和审议的必要性，而欧洲中央银行（ECB）则以为加密货币
还不够干练停止监管（固然比特币已有近 10
年的历史，但我们不由要问何时我们可以见地到它已经足够干练了）。

4. 比特币不是骗局。主要的事情我就不说三遍了。比特币出世至今已经十多年了。
直到现在，我们依然可以看到诸如“比特币是一个骗局”之类的文章。以下是比特
币不是骗局的缘由：所谓庞氏骗局，就是经过前期的资金补偿前期的资金破绽，假
造高报答的假象，进而诱惑更多人参与。但是，比特币更像是一种高度凝滞的证券
。在币圈人喜欢的比喻中，比特币在代码层面就是黄金。它不只可以作为虚拟世界
的硬通货，还可以在买卖市场下凝滞。最次要的是，比特币系统中没有地方机构。
自 2008 年中本聪发明比特币以来，两年后他退休了。他的中心开拓人员是一群来
自世界各地的顶级次第员。他们的义务是维护代码和改良比特币系统，而不是玩弄
一般人购买比特币。其次，比特币不许愿高报答。如果你购买比特币，就会有高额
的利息。没有次第员会用 10000 个比特币换取两个 25 美元的披萨。理解了比特币
的真实机制和价值后，你就会分明比特币与“庞氏骗局”有真实质的区别。固然比
特币不是骗局，但还是有其他人使用比特币来诈骗一切人的钱财。因而，肯定要留
意保护团体资产，防止使用比特币停止诈骗！

1、从目前网络传达的情况剖析来看，马云并没有购买200万比特币，这很可能是币
圈庄家们的一场炒作和看好比特币者的一场臆想和狂欢而已不过我手上有200个N
MC币倒是真的。

2、因为作为首富的马云来说，他说他对金钱并不感兴味，这句话真是惊讶了一切
人，置信每一位冤家都借马云的花呗，全国人们都欠马云的钱，确实一个对钱不感
兴趣的人，这次马云又说他比照特币不感兴趣，但是听说马云一直在关心。
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3、全球各地的人都在为这种虚拟的电子货币而狂欢，投身于这一股大潮流之中，
而李笑来也乘着这阵西风，站在了风口之上，买了整整十万个比特币，那时分的他
还只是个一般人，并不是一个大富翁，十万个比特币已经可抵他局部身家。

4、枚比特币，现在过得怎样样呢在比特币刚进去。

5、比特币爆仓逾越200亿，之所以这么多资金爆仓，是因为比特币价钱快速下跌，
就在不久前的几天比特币最大持无机构自身兜售了9000多股比特币，这个持股机构
的操盘人把自己手中的比特币局部清仓，招致比特币市场接遭到了不好的信号。

6、如果放在现在这些比特币的价钱已经累计到1亿2000万美元如常，那么James就
是那个被人倾慕的ldquo稀里懵懂买了比特币的人rdquo但是结局却并不一样Jame
s在几年前搬家的时分不注意将自己寄存7500枚比特币的硬盘丢在了。

7、关于有投资目光的人来说，在早期持有少量比特币并致富的人并不少但是，有
些人却恰恰相同固然其他人持续持有比特币，但他们会延迟将10万个比特币局部套
现，赚很多钱，然后很快就会中止参与相关买卖那他现在怎样样了？根。

8、如果比特币成真，少量持有比特币的人成为巨富，我团体以为不太合理理由如
下1比特币没有为社会发明实际价值比特币只是一种数字化的虚拟币，实际上就是
一种数字计量单位其消耗进程是经过“挖矿”，所谓的挖矿就是将。

9、也就是说，这1000枚比特币，足足让这位工程师赚了15亿美元，他也胜利提升
为亿万富翁当这位工程师成为亿万富翁之后，他就末尾周游世界梦想上，他早就有
周游世界的想法，但是由于经济的缘由，一直没有完成现在，这位。

10、跌停 这一波跌停，关于币圈简直就是惊心动魄的血光之灾依据平台数据显现
，在过去24小时，加密货币市场有84万人爆仓，爆仓金额逾越586亿元，成为单日
历史最大爆仓金额比特币的将来会怎样不只仅是比特币，世界会出现有数。

11、但比特币这种虚拟币的价值却很高，具有很多枚就可能致富，而李笑来居然具
有十万枚，他还将这些虚拟币套现了，取得了135亿，这位大富豪现在做什么呢？
一肉体上很富足，生活里很满意
李笑来在取得了这笔财富以后，生活上自然会很潇洒，更何况。

12、这个购买比特币的女子可以说是实实在在的幸运儿，其现在花几千美元购买了
2万枚比特币，现如今已经似乎成为了亿万富翁，其卖掉了其中的几千枚比特币赚
得了上亿美元，坐享其成，周游世界，生活的非常潇洒 据悉，这名幸运儿。
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13、它是一种虚拟货币，如今价值非常高，已经有一团体买了10万个比特币，现在
怎样样了这个购买10万个比特币的人叫做李笑来，比特币的发明者是一个叫做中本
聪的人，这种货币不同于我们日常生活中的货币，它不受央行和其他任何。

14、稀里懵懂买了2万枚比特币的人这个比特币也得有下家转也接受他才干变现也
就跟股票一样，没有其他人买那那就跟废纸是一样的。

15、比特币的具有更像一种投机，投机也是市场的一个需求，既然市场有需求，那
么它也不会消亡似乎巴菲特而言，比特币是“老鼠药”，一个庞氏骗局，击鼓传花
的游戏，完整没有价值现在的价值表现完整是投机的需求马云也说过。

有些场所，“盖网”与“壹健哥”的标志会同时出现。图为山东邹城一个运营中心
前台。 （南方周末记者 李在磊/图）

 （本文首发于2019年5月9日《南方周末》）

 裁判文书网一份2017年判决书显现，“盖网”基金、原始股没有国度监管、备案
，具有诈骗性，其经过展开下线的方式，获取高额报答。

 中天盛祥核心成员与盖网、壹健哥基本堆叠，宣扬套路一模一样，运营方式也多有
相同。

 历经三次转世，O2O、互联网+、共享经济、区块链技术这些抢手词汇，被其一扫
而空。

 声响轰隆，人头攒动，声声“梦想”的呼吁，飞过密密擎起的胳膊。

 2019年4月19日，山东济宁邹乡村喜乐门酒店八楼会议室内，“中天盛祥”项目推
介会正在如火如荼进行中。

 “公开掉馅饼的事情已经不少了，就看有没有人进去接。”高姐三言两语，诲人不
倦重复着会上听来的说辞，“他人问哪有这样的坏事，就是有这样的坏事儿。”回
程的车上，她神色迷离，心境久久无法平复。

 高姐向北方周末记者引见，只需投资5万元，买进一枚叫“中天码”的二维码，就
可以成为团体散伙人，终身享用功劳分红，另外获赠2万份区块链“中天积分”。
增值潜力有限，冷静赚取几百倍，甚至上万倍的收益，“比特币涨了几十万倍，你
想想有多勇猛”。
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 中天盛祥全名为中天盛祥 科技 有限公司，2018年8月注册于北京，法定代表人是
寇南南。2019年年终，以中天盛祥为名号的二维码、区块链产品，在山东、河南、
广东等地快速延伸。这家成立缺少一年的公司许愿，依托于互联网革命，在短期内
可以完成财富巨额增值。

 三年前，寇南南已经是盖网旗下公司股东。盖网涉嫌传销，采用“周返利”的方式
贩售原始股，投资10万元基金，宣称两年内可以收获20万元报答（详见北方周末2
016年5月19日报道《我是做互联网的，还要上市哦》）。

 报道刊出不久，盖网在全国多处运营机构因涉嫌传销被查处。尔后，持续有媒体爆
出，盖网原班人马又以“壹健哥”的外表持续活动。

 南方周末记者追踪发觉，中天盛祥核心成员与盖网、壹健哥基本堆叠，宣扬套路一
模一样，运营形式也多有相同。

 当年的报道中，他们曾鼎力鼓吹的产品现已偃旗息鼓，但在屡次改换的马甲维护下
，各式崭新概念被络绎不绝包装出来。历经三次转世，O2O、互联网+、共享经济
、区块链技术这些抢手词汇，被其一扫而空。

2019年4月19日的推介会，有着老练完备的模板。邹城的中天盛祥业务主干轮番退
场，依照次第，依次引见了公司的单薄实力、中天码的革命性创新，随后，“发了
财”的先行者也以身作则。

 头昏眼花的产业布局，被做成PPT在大屏幕上投放。冗杂的加盟形式，需求专业人
士用水笔在黑板上解说。

 “因为投了马云，阿里的前台都成了亿万富翁。”流程行进至论述商业形式的环节
，音乐戛但是止，现场的主讲人李总，一字一顿慎重提示，“错过了马云，千万不
能错过明天的机遇。”

 她注释，投资5万元，分配一个中天码，自己找线下商家洽谈，大约公司地推团队
辅佐落地，将二维码铺设到实体店，对扫码买卖产生的营收进行扣点，这部分扣除
可以视作利息，其中的30%归投资人一切。

 这里使用到他们所谓的“共享经济”理念。该款软件号称提供在线支付功用，张贴
了中天码的商户，同时入驻中天“分润软件”上的“中天社区”，消耗者经过中天
社区下单，可以享遭到九五折优惠。如果推荐新用户下载这一使用，在别处消耗的
利息的30%，归推行的商铺一切。至此，投资人与商铺不同方式的抽水，称之为“
共享成本”。
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 推演进程中，项目造血功用似乎取之不竭。李总把盈利手法做成图表细细算账，她
举例说，普通情况下，商定实体店流水的5%—20%作为扣点，按照平均每天万元
的出售额计算，一年360天的成本是18万元，投资人每年可以从中提取30%，也就
是5万多元的支出。李总四十来岁，是邹城团队管理层，全套西装，发型对付塞责
。

 这还只是一年的进项，中天盛祥许愿一码对应一铺，终身享用成本分红。不过在投
资人李灿伟看来，这些“蝇头小利”只能算作开胃菜，真正的大鱼还在后头。他自
称是一位事业单位退休员工，家庭积存并不富余，东拼西凑5万元，置办了一个码
。

 每买一个码，赠送5万元的等价值艺术黄金，以及2万份区块链“中天积分”。

 “比特币最早0.3元，最高点一万五美元，去掉个零，也是上万倍。”讲到虚拟货
币，李灿伟掏出小本本仔细笔记，他对南方周末记者说，中天积分为区块链4.0技术
，而且，发行总量活动，黄金锚定价值，比比特币更有价值。

 安徽宿州的小郭，眼睁睁看着父亲砸出来上百万元却有力阻拦。小郭爸爸参与比较
早，与邹城的形式又有不同，充值5万元的中天“忠实卡”，赠送5万元的红包，卡
上的积分可以耗费，红包分期3年返完。

 “家庭联系可镇静了。”小郭通知南方周末记者，自从迷上发财项目，父亲变得神
微妙秘，不停休会，到外地交流进修，似乎是在做一件改动世界的小事，“能上市
可以100万变一亿，可笑”。

 听完喜乐门酒店的解说，高姐收拾行囊，准备出国休会。在中天盛祥“家人”群里
，充溢着4月24日“新加坡全球区块链投资峰会”的音讯，高姐和几位散伙人将亲
临现场，“进修最激进的阅历”。

 高姐之前做茶叶生意，因为自认找到了集腋成裘的好生意，全职投入新项目。

 在高姐眼中，济宁简直每周都举行的推介会，只是小局面。她去外地参与的千人大
会，红旗招展、掌声雷鸣，现象之宏伟让人终身难忘。在中天盛祥的宣扬资料中，
单单在 体育
场举行的大会就有好几场，此外，资助播出的乡村春晚、军民联欢会也少见多怪。

 会议重点传输的消息，在于展现公司实力。大范围集会，公司老总会站在舞台地方
，当众公布新签约的项目。而日常小会议，停业执照、矮小上图片，用幻灯片一遍
遍播放。“都是真的，不信你可上述文章内容网去查。”高姐对会议上展现的一切
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疑神疑鬼。

在中天盛祥的宣扬中，中天码是其核心业务形式。经过扫码消耗产生的成本抽成，
是中天社区以及投资者的主要获利根源。依照他们预算，这个售价5万元的二维码
，落地后一年至少能产出5万多元的收益。

 依据中天社区页面显现的商家名单，南方周末记者走访调查了北京市向阳区、东城
区、西城区，以及广州市银河区、越秀区，共十余家落地商户的中天码运营情况。

 北京的5家商户中，地址栏显现为管路1号的一家酒店不具有，而东四北小巷的一
家云南菜馆、东直门小巷的一家火锅店、大栅栏西街的一家宾馆的前台称，历来没
有听说过火润软件、中天社区大约壹健哥，在线支付也只支持微信大概支付宝。

 只需东城区龙潭街道黑公开街的一家健身房竖立着中天码的牌子，但是从未有主人
使用过，“你是第一个来问的”。

 广州寺右二马路的一家美发店已经开张，中天社区APP仍显现停业中。东兴南路的
一家减肥核心表示，从未有人用过中天社区大概壹健哥的二维码支付，“没见谁用
过”。银河南二路的一家酒店、保利大厦的一家教育机构当中，义务人员对这一软
件少见多怪。

 在上述减肥核心，扫码后会出现一个支付页面，但是停止在“请选择支付方式”的
方法无法选择，也无法点击完成完成支付。

 “原先我们这里有贴一个二维码的，因为像支付宝、微信，主人老是扫错，我们嫌
碍事就撕掉了。”华普广场的一家茶餐厅收银员对南方周末记者说。

 除了协作商家之外，中天盛祥宣扬称，直营板块的营收也非常可观。分润软件主菜
单的自营界面引见称，它们是中天社区旗下生活类自营电商品牌，通过自营店铺购
买商品，结算时挑选对应的代金券，可以抵扣对应的金额。可是，整个自营区域只
能找到4款产品，非常无法完成在线支付。

 央行发布的《非金融机构支付效力管理办法》第三条规则，未经中国群众银行赞同
，任何非金融机构和团体，不得从事或变相从事支付业务。

 南方周末记者查询央行网站已获得支付业务允许证的企业名单，没有发觉中天盛祥
或许盖网、壹健哥的名字。

 中天盛祥对外宣传的直停业务板块，还包括“盖鲜生”与“盖象大药房”。工商资

                                   8 / 11



智行理财网
马云购买200亿比特币是假消息现在怎样（比特币是不是骗局揭秘）

料显现，这两家公司全名区分为广东盖鲜生 科技 展开股份有限公司与广东盖象大
药房有限公司，寇南南、郑永雄是这两家公司的法定代表人或股东。

 南方周末记者实地探访觉察，盖象大药房广州分公司位于寺右一马路泰恒大厦的地
址，只是另外一家不相关公司外部的一张工位；盖鲜生位于黄埔小道西76号富力盈
隆广场的办公室，其实是一家提供公司注册、虚拟办公室出租的专业机构。

 中天盛祥每次推介会，主讲人都会重点宣扬公司的单薄实力、革命性的创新模式以
及普遍的产业布局。 （南方周末记者 李在磊/图）

邹城李总在宣讲会上宣称，凡购买5万元的中天码，即可成为中天盛祥的散伙人。
她还在大屏幕上展示了总公司独自的股权结构，其中，散伙人们占到公司35%的股
权，负责技术开拓管理的广州优高久营销管理有限公司持股35%，而资源方中国经
济旧事联播网、开元国际金融控股有限公司，持有剩下30%的股份。

 在其宣传中，中国经济旧事联播网与开元国际金融控股有限公司，是有着单薄实力
的中资央企，可以辅佐中天盛祥拓展、提升业务。

 实际上，中天盛祥股权结构非常冗杂。工商材料显示，中天盛祥公司股东只需两位
自然人，区分是持股70%的寇南南，与持股30%的陈道锐，并无央企背景。公司地
址位于建国门内小巷9号2幢内，该处地址是一家酒店高层的一间办公室。

 PPT宣传中，中天盛祥的业务线分为农业、 安康
、天然资源、文创和互联网六大板块。上文提及的盖象大药房属于 安康
板块形式，盖鲜生则归于农业板块。

 在农业板块中，还有另外一家名叫苏州硒谷的主要企业。苏州硒谷 科技 有限公司
的股东很多，但是不论中天盛祥还是寇南南、郑永雄，都没有出现在股东名单当中
。

 另外，互联网板块展示的产业最多，除了中天社区以及自营之外，还包括“三眼蛙
”“壹健优品”与“雄雄车”几项形式。

 三眼蛙是一款会务软件，中天盛祥在其间有不少会议形式引见。三眼蛙的开拓者是
无锡汉咏 科技 股份有限公司（以下称“汉咏 科技
”），是一家新三板挂牌企业，工商资料显示，汉咏 科技
与中天盛祥并无股权联系。

 “只是协作，我们是独立的公司，不是它们旗下的，只是有它们的一些咨询，还有
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会议系统。”汉咏 科技 电话回应南方周末记者说。

 郑永雄也曾在公收场所对壹健优品项目进行过宣传。壹键优品是一款购物软件，推
出拼团抢购与限时抢购两大活动专区，向消耗者分享优惠福利。幻想上，这款使用
已经难觅其踪，不论苹果商店还是安卓商店，均搜寻不到，更无法下载装置。

 雄雄车隶属于广东雄雄车 科技 消息有限公司，是一家线上线下相区分，为车主提
供自助颐养效力的平台。查询工商材料，没有在股东名单中找到中天盛祥或许寇南
南、郑永雄的名字。

 公司地址位于广州金穗路8号星汇国际大厦11楼，与盖鲜生情况相似，这个地方也
是一家提供公司注册、虚拟办公室出租的特地机构。

 在文创板块，中天盛祥号称具有两家上市公司Gate Vendorstures与IPDN。FT中
文网发布的一篇名为《一家现金壳公司股价疯涨之谜》的报道指出，Gate
Ventures只是一家在配股中筹集300万英镑的空壳公司，并在幻想业务。

 FT中文网该篇报道刊出前，Gate Ventures已经退市，只是在必达克（BRITDAQ
）的网站上可以找失掉相关消息。伦敦证券买卖所团体回复中国媒体称，Gate Ven
tures早已退市，必达克市场不是公共证券买卖中心，和伦敦证券买卖所没有任何联
系。

2016年南方周末调查盖网的报道刊出后，盖网在全国多处运营机构因涉嫌传销被查
处，多家媒体跟进报道称，盖网展开下线“涉嫌传销”。

 裁判文书网的一份2017年的判决书显示，“盖网”基金、原始股没有国度监管、
备案，具有诈骗性，通过开展下线的方式，获取高额报答，其中，寇某南、郑某收
到了打款。

 这还不是第一代“马甲”。据群众法院报报道，早在2015年，广东掌下品互联网
科技 开展有限公司（下称“掌下品”）通过召开投资者会议的方式，宣传投资项目
，开展下线投资会员，并许愿两年内连本带利返还2.6倍至2.8倍的利益，向 社会
大众合法接收巨额资金。因而，掌上品负责人李绍增、邹菲被判处有期徒刑。

 工商资料显示，李绍增还是北京盖网通传媒技术有限公司的股东，该家公司的法定
代表人即为郑永雄。在中天盛祥的宣传体系中，郑永雄是商业模式的总设想师，也
是公司早期的灵魂人物。

 如今居于官方宣传“C位”的寇南南，比郑永雄进公司要晚。“无机遇就去尝试一
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下。”在一次分享会中，寇南南说，2013年下半年他已经退休，在“郑总”的引荐
下对互联网产生兴趣，想重新做一番事业，随即选择加盟盖网。

 到了寇南南在分享会上回想创业进程的时候，背景墙庞大的LOGO已经变成了“壹
健哥”。这一时期，盖网的那些基金项目不再被提及，社区O2O平台“壹健哥”成
为拳头产品。

 壹健哥的开拓者为广州涌智消息 科技 有限公司，寇南南为该公司的董事，郑永雄
原为该公司法定代表人，2017年6月1日法定代表人变卦为张志雄。

 该公司宣称壹健哥软件是线下实体与线上平台的辨别，门店为线上提供流量，平台
与顾客做互动，为线下促进了消耗，“形成了一个完整的O2O闭环”。这时，“O
2O”取代了“互联网+”。

 河南一位人士通知南方周末记者，他父亲充值了5万元的壹健哥“消费卡”。整日
议论着，壹健哥是卖国企业，是互联网行业的指点者。消费卡许愿返利160周，最
终可以拿到手10万元，可是，钱投出来没几个月，返利就公布中缀。刚末尾，注释
为系统升级，再事先被转成原始股，“现在又搞什么区块链”。

 究竟，从盖网一直“转世”至中天盛祥的“区块链”阶段，两倍、十倍的收益率，
已不再能吊起人们的胃口，中天盛祥的新故事故成了“投资五万摇身成为亿万富翁
”。
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